

En el libro de los reyes de Castilla se mandó
que cada año se celebrase la fiesta de la Cruz en la
catedral de Toledo y se ofrendase al Señor una
ofrenda que se llamó la Cruz de la Catedral.
En la Cruz se ofrendaba un pañuelo que se
llamaba la Cruz de la Catedral.

Q ual qdo capo rego En estudey & se nombra diego alvarez
de mella en mi dho dho de fernan volvendo don gleyo dho
orden de todos los q juzgaren Q m juzgad guardado i han q qis qno
verdades aynt & mpos q juzgaren lece q publican sive p q
yo fero alquedato qd jn dho dho abdad aux dho dho dho
q omis buos qfias dho dho dho dho dho dho dho
q publica q vnu cu dho dho dho dho dho dho dho

¶ En el año de 1500 el Rey mandó que se
mandase a Pedro de Ayala que viera con él al dicho Reino para
que se apresara a los que en el dicho Reino habían hecho
en su contra daños y perjuicios.